
1. FC Kaiserslautern
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 12:45

Mich regt das auf, mit dem Punkteabzug während dieser Saison für TuS Koblenz! Denn so hat
Lautern wieder eine Chance!
Ist meines Erchatens der gleiche Beschiss wie damals mit dem Glubb, als wir schon
abgestiegen waren, und nur durch den Zwangsabstieg von DD die Klasse halten konnten (na ja,
lange hat es ja nicht gedauert bis wir dann runter sind).

32. Spieltag
1. FC Kaiserslautern - FC St. Pauli 2:0 (1:0)
momentane Tabelle:

...
12 VfL Osnabrück (N) 32 36
13 TuS Koblenz 31 35
14 1. FC Kaiserslautern 32 35
15 Kickers Offenbach 31 34
16 Erzgebirge Aue 32 30
17 SC Paderborn 07 32 30
18 FC Carl Zeiss Jena 32 27

1899 Hoffenheim - TuS Koblenz
SC Freiburg - Kickers Offenbach

33. Spieltag
FC Carl Zeiss Jena - 1. FC Kaiserslautern
TuS Koblenz - Erzgebirge Aue
Kickers Offenbach - 1899 Hoffenheim

34. Spieltag
1. FC Kaiserslautern - 1. FC Köln
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Alemannia Aachen - TuS Koblenz
VfL Osnabrück - Kickers Offenbach

Der 33. Spieltag ist echt der Glücksgriff für die Betzebuben: Spielen bei dem schon
feststehenden Absteiger Jena, währendessen TuS gegen Aue ran muss, denen nur noch ein Sieg
weiterhilft (zu vergeleichen mit unserem Ruhmreichen) um die Chance auf den Klassenerhalt zu
wahren, und die Kickers müssen beim Tabellenvierten ran!

Hoffentlich schaut es dann am 34. so aus, dass es für die Aachener und Osnabrücker um nichts
mehr geht!

Fände es schade, wenn ein Aufsteiger, der eigentlich eine gute Saison gespielt hat, durch
DFB/DFL-Regularien während einer Saison in die Regionalliga muss!

Beitrag von „Andyk“ vom 7. Mai 2008, 12:50

1.Kaiserslautern wäre auch ohne den Punktabzug von Koblenz auf einem Nichtabstiegsplatz.

2.Koblenz ist schon seit 2 Jahren in der 2.Liga,also kein Aufsteiger.

Trotz alledem würde ich mir wünschen,dass K´lautern in die 3.Liga absteigt. 

Wenigstens für 1 Jahr.

Beitrag von „heiko“ vom 7. Mai 2008, 12:52
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Ich finds heftig wie ihr in den laufenden Spielbetrieb eingegriffen wurde!

Acht Punkte Abzug is schon ne menge Holz, Die wären auch in der neuen Saison sehr
schmerzhaft gewesen...

so is sie halt unsre DFL

Beitrag von „Stocksteif“ vom 7. Mai 2008, 12:59

Andyk: Ups, hab ich Koblenz doch glatt zu einem Absteiger gemacht!

Aber wie war denn das mit den Punkteabzug für Lautern? Da wurde auf die kommende Saison
gewartet!

Ich mein, lieber einen Traditionsverein mit vielen Fans, als ein Retortenverein! Dennoch regt
mich es auf, dass es immer wieder die gleichen Vereine sind, denen der DFB in den Hintern
kriecht!

Beitrag von „Gelubebe“ vom 7. Mai 2008, 13:10

sehr heftige scheisse was da abgeht....8 punkte sind schon krass,aber dann paar spieltage vor
schluss in den laufenden wettbewerb so einzugreifen ist lächerlich!!!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 7. Mai 2008, 13:37
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Zitat von Gelubebe 

sehr heftige scheisse was da abgeht....8 punkte sind schon krass,aber dann paar
spieltage vor schluss in den laufenden wettbewerb so einzugreifen ist lächerlich!!!

man stelle sich vor die wären auf nem Aufstiegsplatz gewesen....

*** Es lebe der Sport! *** 

Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 13:38

Schaut echt so aus, als würden es die Roten Teufel noch packen... Hoffentlich geht das doch
noch schief! Würd mich freuen, wenn die mal ein Jahr ganz weg vom Fenster sind... RACHE FÜR
DAS GEKAUFTE 1:5 gegen die SGE!!!

Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 13:40

Zitat von Disimovic 

Schaut echt so aus, als würden es die Roten Teufel noch packen... Hoffentlich geht das
doch noch schief! Würd mich freuen, wenn die mal ein Jahr ganz weg vom Fenster
sind... RACHE FÜR DAS GEKAUFTE 1:5 gegen die SGE!!!

so schauts aus!
und 1 saison 3. liga hat noch niemandem geschadet! 

Beitrag von „EwigFCN“ vom 7. Mai 2008, 13:43
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Trotz des Abzugs gehts für die lieben FCKler dennoch in die Dritte...

viel spass dort 

Beitrag von „SyG1987“ vom 11. Mai 2008, 01:30

Ich hoffe das lautern absteigt.... nur weil sie der Liebling der DFL sind bekommen die anderen
brutale Punktabzüge. weg mit dem Verein

Beitrag von „Binoola“ vom 16. November 2008, 21:46

Das Fritz Walter Stadion soll laut kicker nun womöglich aus komerziellen Gründen umbenannt
werden! 

Beitrag von „only_glubb“ vom 17. November 2008, 12:06

Zitat von Binoola 

Das Fritz Walter Stadion soll laut kicker nun womöglich aus komerziellen Gründen
umbenannt werden! 

is das etwas überraschendes für dich?!? mich wundert nix mehr...

Beitrag von „Zarate_66“ vom 26. Januar 2009, 21:52
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http://www.bild.de/BILD/sport/…n-abstiegskandidaten.html

Beitrag von „OPM“ vom 29. Januar 2009, 23:40

http://www.bild.de/BILD/sport/…-bastelt-am-aufstieg.html

wo die auf einmal die kohle hernehmen soll mir auch erstmal jemand erklären...

Beitrag von „Clubi“ vom 30. Januar 2009, 00:19

Zitat von OPM 

http://www.bild.de/BILD/sport/…-bastelt-am-aufstieg.html

wo die auf einmal die kohle hernehmen soll mir auch erstmal jemand erklären...

Die machen es halt, wie alle anderen Vereine dieses Erdballes auch, die scheißen darauf, ob
Geld da ist, oder nicht!
Die wittern ihre Chance und versuchen sie mit allen erlaubten, oder auch nicht erlaubten,
Mitteln zu nutzen.

Einzige Ausnahme, die fränkischen Hinterwäldlervereine, die tatsächlich denken, mit
Korrektheit zum Ziel zu gelangen.
Die Hauptsache finanziell gesund, ob sportlich tot, ist nicht so wichtig.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 30. Januar 2009, 09:53
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Zitat von OPM 

http://www.bild.de/BILD/sport/…-bastelt-am-aufstieg.html

wo die auf einmal die kohle hernehmen soll mir auch erstmal jemand erklären...

Kann ich dir sagen:
die haben bei der Stadt um Kürzung der Stadionmiete geben. Die Begründung ist die finanzielle
Situation des Vereins.

Dem wird diese Woche höchstwahrscheinlich entsprochen.

Was in Lautern passiert ist ein Skandal

Beitrag von „OPM“ vom 31. Januar 2009, 16:57

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/503795/

und noch ein neuer... 

Beitrag von „Spencer“ vom 31. Januar 2009, 19:03

Zitat von Maddin_FCN 

Kann ich dir sagen:
die haben bei der Stadt um Kürzung der Stadionmiete geben. Die Begründung ist die
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finanzielle Situation des Vereins.

Dem wird diese Woche höchstwahrscheinlich entsprochen.

Was in Lautern passiert ist ein Skandal

Wie hätte ich mich gefreut wenn dieser sch... Verein letzte Saison abgestiegen wäre!!!

Beitrag von „AFC-1984“ vom 10. Februar 2009, 19:33

Faire Aktion der Lauterner:

Emotionen lassen sich nicht verbannen - Kämpfen UN

Beitrag von „Chris“ vom 10. Februar 2009, 19:52

Zitat von Clubi 

Die machen es halt, wie alle anderen Vereine dieses Erdballes auch, die scheißen
darauf, ob Geld da ist, oder nicht!
Die wittern ihre Chance und versuchen sie mit allen erlaubten, oder auch nicht
erlaubten, Mitteln zu nutzen.

Einzige Ausnahme, die fränkischen Hinterwäldlervereine, die tatsächlich denken, mit
Korrektheit zum Ziel zu gelangen.
Die Hauptsache finanziell gesund, ob sportlich tot, ist nicht so wichtig.
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Also den Ruhmreichen kannste da nicht meinen.. wir haben bis letzten Sommer noch bezahlt
für das "alle erlaubten und unerlaubten Mittel" nutzen 

Beitrag von „Chris“ vom 18. Februar 2009, 00:19

Zitat 

Offener Brief: FCK-Fans terminieren Spieltage 27-32
Tags:
Um die Deutsche Fußball Liga GmbH (DFL) bei ihrer schwierigen und anspruchsvollen
Aufgabe der Spieltagsterminierung zu entlasten und den Fans dieses mal die
Möglichkeit zu geben ihre Anreise und Wochenendgestaltung längerfristig zu planen,
haben Fans des 1.FC Kaiserslautern die bisher noch nicht terminierten Spiele des FCK
für die Spieltage 27 bis 32 terminlich festgelegt.
„Bei der Terminierung der kommenden FCK-Spiele haben wir die Interessen der
Stadiongänger in den Fokus unserer Überlegungen gestellt“ äußert Tim Wiedemann,
einer der Mitinitiatoren von „Kein Kick vor Zwei – Kaiserslautern“. „Natürlich haben wir
aber auch die zahlreichen weiteren relevanten Einflussfaktoren wie beispielsweise
Sicherheitsaspekte, Volksfeste sowie die Vermeidung einer Doppelnutzung von Stadien
beachtet“.

Wichtig ist es den FCK-Fans, dass die Bedürfnisse der hart für ihr Eintrittsgeld
arbeitenden Fußballfans in Zukunft wieder mehr Beachtung finden. „Immer wieder hat
die DFL betont, dass die 2. Bundesliga in Deutschland die wirtschaftlich, infrastrukturell
und qualitativ führende 2. Liga Europas sei“, beschreibt einer der Mitstreiter für „Kein
Kick vor Zwei – Kaiserslautern“. Beim stadionbesuchenden Fußballfan wird immer öfter
der Eindruck erweckt, dass die 2. Liga zu einer reinen „Fernsehliga“ entwickelt werden
soll.
Dabei orientieren sich die Terminierungen der Spiele offensichtlich nur noch an den
Interessen der TV-Sender. Christoph Schneller fordert von der DFL: „Die Anliegen und
Belange der Fußballfans, die diesen Sport leben und lieben, müssen wieder
Berücksichtigung finden: damit Fußballfans wieder als wichtiger Bestandteil des Sports
angesehen werden,“ Ferner findet Tim Wiedemann: „Erst die Fans im Stadion verleihen
durch ihre gelebten Emotionen und ihre Leidenschaft dem geliebten Spiel erst die
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Atmosphäre, die einen großen Teil der Faszination Fußball ausmacht.“ Genau diese
Fans haben nun die DFL bei der Arbeit unterstützt und Entscheidungen hinsichtlich der
Spieltagsterminierung gefällt, die sonst von Wirtschaftsfachleuten der DFL gefällt
werden.

Die Anhänger des FCK freuen sich nun auf die anstehenden Partien an Sonntagen.
Sebastian Schwerdt berichtet: „8 der ersten 21 Spielansetzungen an einem Montag
waren eine große Herausforderung für die FCK-Fans. Für ein Auswärtsspiel an einem
Montag müssen oftmals 2 Urlaubstage genommen werden und somit ist eine Anreise
für viele Fans gar nicht mehr möglich. Daher wäre es endlich an der Zeit, dass die DFL
eine maximale Anzahl an Montagsspielen einführt, z.B. 5 pro Verein. Auch eine
längerfristige fixe Terminierung, möglichst zu Beginn von Hin- und Rückrunde wäre
erstrebenswert und sollte v.a. in der 2. und 3. Liga durchführbar sein.“

Über die Entscheidung der Fans im Bezug auf die Spieltagsterminierung wurde die DFL
in einem offenen Brief informiert, den ihr hier einsehen könnt.

Alles anzeigen 

http://www.keinkickvorzwei-kl.…minieren-spieltage-27-32/

Starke Aktion!!!

Beitrag von „ClubChris“ vom 18. Februar 2009, 15:14

Ja, gute Aktion/Idee der Lauterer !

Beitrag von „Chris“ vom 19. Februar 2009, 15:15

St. Pauli will am Montag gg. Lautern die ersten 20 Minuten schweigen:
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Zitat:
Es wurde seitdem nicht ein Schritt auf uns Fans zugegangen, nicht ein einziges der wohl
gewählten Worte und
Verständnisbekundungen hatte irgendeine Konsequenz. Weder bei der Terminierung der
Spieltage noch bei den
Verhandlungen über die neuen Rechtepakete und die damit zusammenhängenden
Anstoßzeiten. Fast scheint
es, als hätte diese Runde damals nie stattgefunden.
Es reicht! Deshalb unterstützen wir die Initiative, das nun stattfindende Montagsspiel zu nutzen,
um Fernsehdeutschland
in eindringlicher Weise zu zeigen, was wir von den Entwicklungen der letzten Zeit halten.
Nämlich
nix! Und das wird man auch hören. Eben nix!
Wir rufen dazu auf, die ersten 20 Minuten des Spieles gegen Kaiserslautern auf sämtlichen
Support zu
verzichten!
Wir wissen, wie schwer es fallen kann, das eigene Team nicht zu unterstützen, aber für ein
solches Zeichen sind
wir dazu bereit. Die Spieler werden diesmal umgehender im Vorfeld informiert als dies bei der
kurzfristigen
Entscheidung, vor der Reise in den Breisgau, möglich war. Und wir gehen fest davon aus, dass
sie unseren
Protest mittragen und Verständnis für unser Handeln zeigen.
Angestoßen wurde diese Form des "Protestes" in Nürnberg, inzwischen haben sich diverse
Fanszenen dem
angeschlossen und für einiges an Widerhall in den Medien gesorgt. (Spiegel, 11 Freunde, Kicker
und etliche
lokale Zeitungen) Auch Kaiserslautern ist sehr aktiv bei den Protesten gegen die neuen
Anstoßzeiten und wird
sich hoffentlich diesem Protest anschließen und wir alle können somit tatsächlich eindrucksvoll
ein Zeichen
setzen.

http://www.filedealer.com/free…b14401781b2495c889694.pdf

Beitrag von „NUE-Heiko“ vom 23. Februar 2009, 01:29
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Die Lauterer triffts aber auch extrem hart diese Saison.....ist glaub ich das 8te Montagsspiel

Beitrag von „Spencer“ vom 1. April 2009, 22:36

http://www.swr.de/nachrichten/…4671200/1yjoc7/index.html

Ein absoluter Witz, wann verschwindet dieser Scheissverein endlich in der Versenkung!!!???

Vor allem, wenn sie nur die Lizenz bekommen, wenn die Stadionmiete wieder gesenkt wird - da
passts doch hinten und vorne nicht! Warum schreitet da die DFL nicht ein??? Einige andere
Vereine - einschliesslich Glubb - wären schon längst weg vom Fenster gewesen.

SCHEISS KAISERSLAUTERN!!! :winkefinger:

Beitrag von „wikinger“ vom 1. April 2009, 23:48

Zitat von Spencer 

http://www.swr.de/nachrichten/…4671200/1yjoc7/index.html

Ein absoluter Witz, wann verschwindet dieser Scheissverein endlich in der

Versenkung!!!??? 
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Vor allem, wenn sie nur die Lizenz bekommen, wenn die Stadionmiete wieder gesenkt
wird - da passts doch hinten und vorne nicht! Warum schreitet da die DFL nicht ein???
Einige andere Vereine - einschliesslich Glubb - wären schon längst weg vom Fenster
gewesen.

SCHEISS KAISERSLAUTERN!!! :winkefinger:

Alles anzeigen 

Boah was kotzt mich das an ! Das ist doch pure Wettbewerbsverzerrung !

Man kann nur hoffen, dass die nicht aufsteigen.

Beitrag von „kargus“ vom 1. April 2009, 23:56

Naja, war bei uns Anfang der 90er auch so.
Da mußte der ARO erstmal bei verschiedenen Banken vorstellig werden und über
Schuldennachlässe verhandeln.

Wenn die Banken damals nicht mitgezogen hätten, dann.................

Beitrag von „ClubChris“ vom 2. April 2009, 00:02

Komm doch nicht mit Fakten.
Lautern ist immer schuld. An allem. 

Beitrag von „hali“ vom 3. April 2009, 07:21
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Zitat von kargus 

Naja, war bei uns Anfang der 90er auch so.
Da mußte der ARO erstmal bei verschiedenen Banken vorstellig werden und über
Schuldennachlässe verhandeln.

Wenn die Banken damals nicht mitgezogen hätten, dann.................

das übersieht man halt eben als "fan" gerne

Beitrag von „Binoola“ vom 3. April 2009, 13:19

Zitat von hali 

das übersieht man halt eben als "fan" gerne

Du bist kein Fan, du bist ein Ar...loch!

Beitrag von „Noxius“ vom 4. Mai 2009, 19:38

Laut DSF ist Sasic soeben entlassen worden. Also da ist jetzt wieder Chaos, wieder ein
Konkurrent wenniger. 

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 4. Mai 2009, 19:40

tja... Bescheisserlautern halt... 

14https://www.glubbforum.de/forum/thread/674-1-fc-kaiserslautern/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/674-1-fc-kaiserslautern/


Beitrag von „Andyk“ vom 4. Mai 2009, 19:46

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/508191/

Zitat 

Der Kroate, dessen Vertrag in Kaiserslautern noch bis 2010 lief, war davon völlig
überrascht: "Damit habe ich nicht gerechnet. Das ist ein Schock", sagte der 50-Jährige,
der im Team zuletzt jedoch sehr umstritten gewesen war. Schon seit längerem rumorte
es in der Mannschaft, die den diktatorischen Stil des Trainers beklagte.

Zitat 

Sasics Entlassung kommt überraschend. In der vergangenen Saison hatte der Kroate
beim FCK die Nachfolge des entlassenen Kjetil Rekdal angetreten und die Pfälzer aus
fast aussichtloser Situation heraus noch vor dem Absturz in die Drittklassigkeit
bewahrt. Am letzten Spieltag schaffte der FCK durch ein 3:0 gegen den bereits
aufgestiegenen 1. FC Köln noch den Klassenerhalt. In der laufenden Spielzeit machte
Sasic aus einem durchschnittlichen Zweitligateam einen Aufstiegsanwärter.

Beitrag von „CM“ vom 4. Mai 2009, 19:58

tja, scheint eine Art zweiter Meyer zu sein. Kann wohl mächtig pushen, macht sich auf Dauer
durch diesen Stil aber lauter Feinde.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 4. Mai 2009, 20:05

Wie dämlich 
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Wurscht. Vorteil für uns. Bei denen gehts drunter und drüber!

Beitrag von „ClubChris“ vom 4. Mai 2009, 20:23

Mal wieder eine Trainerentlassung, die aus sportlichen Gründen nicht im Geringsten
nachzuvollziehen ist.

Beitrag von „Chaos“ vom 4. Mai 2009, 20:28

Beitrag von „weam“ vom 4. Mai 2009, 20:40

Ach ja die ganzen Schlaumeier wieder die das aus der Entfernung beurteilen können.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. Mai 2009, 20:56

sofort holen, fähiger Mann!

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 4. Mai 2009, 21:05

sind die blöd.
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Beitrag von „weam“ vom 4. Mai 2009, 21:09

Zitat von Zarate_66 

sofort holen, fähiger Mann!

Oh ne danke außer man sucht gleich frühzeitig einen Nachfolger.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 4. Mai 2009, 21:09

Zitat von ClubChris 

Mal wieder eine Trainerentlassung, die aus sportlichen Gründen nicht im Geringsten
nachzuvollziehen ist.

naja die rr war bisher im vergleich zu der Hinrunde schon ein flop.
Aber da sie wie ich finde in der Hinrunde über ihren möglichkeiten gespielt haben, halte ich das
für die absolut falsche entscheidung.

Beitrag von „weam“ vom 4. Mai 2009, 21:13

Zitat von Zockerkönig 

naja die rr war bisher im vergleich zu der Hinrunde schon ein flop.
Aber da sie wie ich finde in der Hinrunde über ihren möglichkeiten gespielt haben, halte
ich das für die absolut falsche entscheidung.

Schon einmal daran gedacht, dass es keine sportlichen Gründe hatte?
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Beitrag von „Sickobilly“ vom 4. Mai 2009, 21:17

der stern : http://www.stern.de/sport-moto…Trainer-Sasic/662814.html

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. Mai 2009, 21:17

Kuntz labert Wischiwaschi.....

Da lob ich mir Hoeness ....

Beitrag von „Zarate_66“ vom 5. Mai 2009, 06:36

http://www.bild.de/BILD/sport/…-trainer-milan-sasic.html

Beitrag von „weam“ vom 5. Mai 2009, 07:09

Hänschen-Klein

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 5. Mai 2009, 08:39

.

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 5. Mai 2009, 08:47
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schade ich fand schaschlik gut!

Beitrag von „Danny“ vom 5. Mai 2009, 09:10

Ich find auch, dass er immer sehr sympathisch rüber kam, von der Art her ist er Martin Jol sehr
ähnlich meiner Meinung nach!

Beitrag von „Chris“ vom 5. Mai 2009, 09:46

Zitat von Zarate_66 

Kuntz labert Wischiwaschi.....

Da lob ich mir Hoeness ....

Hat doch noch gar nix gesagt... PK ist doch erst heute.. aber du weisst es wohl schon vorher??

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 5. Mai 2009, 10:05

Kaiserslautern = großes Kino 

Beitrag von „Chris“ vom 5. Mai 2009, 12:33

Zitat von Maddin_FCN 
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Kaiserslautern = großes Kino 

Stimmt

Zitat von Der FCK 

FCK UNTERSTÜTZT PROJEKT "PRO-AUSBILDUNG"

"Mit Doppelpass zum Ausbildungsplatz" ist das Motto, mit dem der 1. FC Kaiserslautern
zukünftig das Projekt "Pro-Ausbildung" der Agentur für Arbeit und des AWO-
Fanprojektes weiter unterstützen wird. FCK-Vorstandsvorsitzender Stefan Kuntz stellte
die Idee am Donnerstag, 30. April 2009, zusammen mit Hans-Joachim Omlor von der
Kaiserslauterer Agentur für Arbeit in einer Pressekonferenz vor.
"Das Projekt Pro Ausbildung läuft beim FCK schon seit längerer Zeit. Es sind bei den
Heimspielen ständig zwei Berufsberater des Arbeitsamtes bei uns im Fritz-Walter-
Stadion, die vor allem Jugendliche und junge Menschen in lockerer Atmosphäre über
Ausbildungsmöglichkeiten informieren", erklärte Kuntz.
..

Wir habend as ja nicht nötig, da Nürnberg ja Boomgebiet mit genügend Ausbidungsplätzen ist...

Beitrag von „FcnPat“ vom 5. Mai 2009, 12:43

Zitat von Chris 

Wir habend as ja nicht nötig, da Nürnberg ja Boomgebiet mit genügend
Ausbidungsplätzen ist...

20https://www.glubbforum.de/forum/thread/674-1-fc-kaiserslautern/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/674-1-fc-kaiserslautern/


Stelle mir gerade vor wie ich mit 17 reagiert hätte, wenn ich meine Promille aufrecht ins
Stadion tragen will und mir ein Berufsberater ein Schnitzel ans Ohr kaut.

Was kommt als nächstes? Der mobile psychologische Dienst um Aggressionen abzubauen? Ein
Frauenarzt für die schnelle "Krebsvorsorge" der girlies? Ein Urologe, weil es beim Pissen brennt
und keiner schnallt das sich Leber und Niere verabschiedet haben?

Meine Güte...... 

Beitrag von „OPM“ vom 5. Mai 2009, 12:43

leute die nur ihren arsch hochkriegen und sich beim fußball über sowas informieren habens
dann aber auch net wirklich verdient irgendeine "zukunft" zu haben 

außerdem hatten wir doch sonntag auch irgendwas in die richtung, in der halbzeit.

Beitrag von „OPM“ vom 5. Mai 2009, 12:44

Zitat von FcnPat 

Stelle mir gerade vor wie ich mit 17 reagiert hätte, wenn ich meine Promille aufrecht
ins Stadion tragen will und mir ein Berufsberater ein Schnitzel ans Ohr kaut.

Was kommt als nächstes? Der mobile psychologische Dienst um Aggressionen
abzubauen? Ein Frauenarzt für die schnelle "Krebsvorsorge" der girlies? Ein Urologe,
weil es beim Pissen brennt und keiner schnallt das sich Leber und Niere verabschiedet
haben?
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Meine Güte...... 

Beitrag von „Chris“ vom 5. Mai 2009, 13:33

Zitat von FcnPat 

Stelle mir gerade vor wie ich mit 17 reagiert hätte, wenn ich meine Promille aufrecht
ins Stadion tragen will und mir ein Berufsberater ein Schnitzel ans Ohr kaut.

Was kommt als nächstes? Der mobile psychologische Dienst um Aggressionen
abzubauen? Ein Frauenarzt für die schnelle "Krebsvorsorge" der girlies? Ein Urologe,
weil es beim Pissen brennt und keiner schnallt das sich Leber und Niere verabschiedet
haben?

Meine Güte...... 

Wieso.. ist ja keine Pflichtprogrammm... und der Verein bringt da noch viel mehr in Bewegung..

Klar, man kann nem Sponsor 100 l Freibier je Tor rausleiern, oder nächste Saison 110 l, oder
man kann mit den Sponsoren und Ehrengästen reden, ob nicht der eine oder andere nen
zusätzlichen Ausbildungsplatz schafft...

Und ich dachte, für den Agressionsabbau ist Team Black in der Kurve zuständig

Beitrag von „FcnPat“ vom 5. Mai 2009, 13:51
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Entschuldigung *batsch* muss dir mal kurz die naive Brille aus dem Gesicht schlagen 

Sinn und Zweck von Sponsoring ist die größtmögliche Aufmerksamkeit mit geringsten Mitteln.
Und ich zweifel ernsthaft an, das ein Sponsor die kurze Erwähnung in einer Tageszeitung wegen
eines neuen Azubi (was wahrscheinlich eh keine Sau interessiert) 240 (110 schlecht
eingeschenkte Liter Bier) Becher mit ihrem Logo, im Mob, vorzieht.

Davon nur mal ganz abgesehen, das ich ein Fußball Stadion dafür als denkbar schlechtesten Ort
dafür ansehe. Ist ja nicht so das dort die nötige Ernsthaftigkeit vorliegt. Man stelle sich das
vor.....

Zitat 

Willkommen zum Derby, wir möchten sie kurz darauf aufmerksam machen, auch heute
besteht die Möglichkeit der Berufsberatung am Container der Bundesanstalt für Arbeit.
Freundlich gefördert durch Weko Feuerwerk. Möchten auch sie legal Feuerwerk
entzünden, lassen sie sich unverbindlich beraten.

oder

Zitat 

Sie hauen anderen Leuten gerne in die Fresse? Sie haben oder hatten schon mal
Stadion Verbot? Sie lieben es, sich in einer Gruppe Gleichgesinnter
auszuleben.....fragen sie am Container der Bundesanstalt für Arbeit unverbindlich nach
einem Ausbildungsplatz zum Polizisten unterste Dienstlaufbahn.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 5. Mai 2009, 15:22
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Zitat von Chris 

Hat doch noch gar nix gesagt... PK ist doch erst heute.. aber du weisst es wohl schon
vorher??

der hat gestern bei DSF am Telefon rumgeeiert, man kann nix sagen, wegen Internas und so
weiter,... sie werden das sicher verstehn,...sülz ....laber ...

Beitrag von „Thomas“ vom 5. Mai 2009, 15:58

Ohne den Sasic wären die jetzt in der 3.Liga
Der Mann war doch ziemlich erfolgreich
Versteh ich nicht, warum die den entlassen haben :shock:

Beitrag von „Chris“ vom 5. Mai 2009, 16:06

Zitat von Thomas 

Ohne den Sasic wären die jetzt in der 3.Liga
Der Mann war doch ziemlich erfolgreich
Versteh ich nicht, warum die den entlassen haben :shock:

Internas.. wie der Manager sagte.

Nicht jeder Verein hat Maulwürfe

Beitrag von „Platzwart02“ vom 5. Mai 2009, 16:17
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Muß halt wie der Meyer auch die Burschen verbal ein bischen härter ran genommen haben und
die haben es nicht vertragen.

Ja mei, die sollten mal bei mir in der Arbeit vorbeischauen. Da sindse dann wahrscheinlich nach
einer Woche schon Krank gemeldet und verdienen dabei nichtmal soviel wie sie im Monat in der
Disco ausgeben.

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 5. Mai 2009, 16:19

Zitat von FcnPat 

Beitrag von „CM“ vom 5. Mai 2009, 17:10

Es drang ja schon vor längerem nach außen, dass sich u.a. Bellinghausen nach einem anderen
Verein umgesehen hat. Natürlich ist das jetzt Spekulation meinerseits, aber der Verdacht liegt
nahe dass mit dem Trainerwechsel solchen Überlegungen entgegengewirkt werden sollte, denn
dass Sasic intern einen sehr rauen Umgangston angeschlagen haben soll, ist ja auch nichts
neues. Insofern, wenn was dran ist, wäre die Entscheidung also nachzuvollziehen.

Beitrag von „Chris“ vom 5. Mai 2009, 18:48

Zitat von CM 
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Es drang ja schon vor längerem nach außen, dass sich u.a. Bellinghausen nach einem
anderen Verein umgesehen hat. Natürlich ist das jetzt Spekulation meinerseits, aber
der Verdacht liegt nahe dass mit dem Trainerwechsel solchen Überlegungen
entgegengewirkt werden sollte, denn dass Sasic intern einen sehr rauen Umgangston
angeschlagen haben soll, ist ja auch nichts neues. Insofern, wenn was dran ist, wäre die
Entscheidung also nachzuvollziehen.

Wie gesagt, gestern klang sowas mal durch, dann wurden die Meldungen aber sofort wieder
geändert.. seltsam, aber darum schien es wohl zu gehen (und es hieß von Ärger zw. Kuntz und
Sasic)

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 5. Mai 2009, 19:54

Zitat von Thomas 

Ohne den Sasic wären die jetzt in der 3.Liga
Der Mann war doch ziemlich erfolgreich
Versteh ich nicht, warum die den entlassen haben :shock:

bsuffm zum training kumma?

Beitrag von „Chancentod“ vom 5. Mai 2009, 20:37

Sasics Nachfolger wird auch weniger als sechs Monate den Trainerposten beim FCK besetzen.
Seit Januar 2004 haben 9 (!) Personen das Amt des Cheftrainers bekleidet. Das ist schlimmer,
als in Roths wüstesten Jahren!

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 5. Mai 2009, 20:55
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Zitat von Chancentod 

Sasics Nachfolger wird auch weniger als sechs Monate den Trainerposten beim FCK
besetzen. Seit Januar 2004 haben 9 (!) Personen das Amt des Cheftrainers bekleidet.
Das ist schlimmer, als in Roths wüstesten Jahren!

Kein Wunder, 2004 begann ja auch der Wahnsinns Absturz, den sie aber auch nach 1999 sowas
von verdient haben!

Beitrag von „Chris“ vom 5. Mai 2009, 22:18

Zitat von Thomas 

Ohne den Sasic wären die jetzt in der 3.Liga
Der Mann war doch ziemlich erfolgreich
Versteh ich nicht, warum die den entlassen haben :shock:

Weil wie bei uns keine spielerische Entwicklung zu sehen ist..

Beitrag von „Chancentod“ vom 5. Mai 2009, 22:54

Zitat von Chris 

Weil wie bei uns keine spielerische Entwicklung zu sehen ist..

Na hör mal: Letztes Jahr mit Pauken und Trompeten auf nem Abstiegsplatz (
http://www.kicker.de/news/fuss…aison/2007-08/spieltag/28 ) und nun über die gesamte Saison
im oberen Drittel... Mit Sasic wären sie wohl nächste Saison einer der Favouriten gewesen. Vor
allem wenn die Mannschaft gewusst hätte, dass er den vollen Rückhalt der Leitung gehabt
hätte. Gut - dem war nicht so. Also geht das Schmierentheater FCK weiter. Ich finds lustig 
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Beitrag von „wikinger“ vom 5. Mai 2009, 22:56

Zitat von Chris 

Weil wie bei uns keine spielerische Entwicklung zu sehen ist..

Offiziell hieß es, dass der autoritäre Führungsstil von Sasic für den Rauswurf verantwortlich war.

Hätten die Lauterer am letzten Spieltag der vergangenen Saison nicht gegen 11 besoffene
Kölner gespielt, die noch einen Kater vom Feiern hatten, dann würden sie jetzt eine Klasse
tiefer spielen. 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 6. Mai 2009, 06:03

Zitat von wikinger 

Offiziell hieß es, dass der autoritäre Führungsstil von Sasic für den Rauswurf
verantwortlich war.

Hätten die Lauterer am letzten Spieltag der vergangenen Saison nicht gegen 11
besoffene Kölner gespielt, die noch einen Kater vom Feiern hatten, dann würden sie
jetzt eine Klasse tiefer spielen. 

und da würde das undankbare Dreckspack auch hingehören ....

Wir sollten ihnen jetzt den Jendrisek abluchsen ...
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http://www.bild.de/BILD/sport/…n/der-sasic-rauswurf.html

Beitrag von „OPM“ vom 14. Mai 2009, 15:24

Zitat 

15.13: Labbadia zu Lautern! Wie "Goal.com" unter Berufung auf beide Vereine und das
Umfeld des ehemaligen Bundesliga-Stürmers berichtet, ist der Wechsel von
Leverkusens Trainer Bruno Labbadia zum 1. FC Kaiserslautern wohl perfekt. Nach dem
Pokal-Finale wird sein Vertrag mit mit der Werks-Elf angeblich ausfgelöst, um den Weg
nach Lautern frei zu machen.

die werfen mit geld ja nur so um sich. einen labbadia aus lev zu bekommen, egal wie dem sein
status dort ist erforder wohl doch nen dicken geldbeutel. 

Beitrag von „waidler“ vom 14. Mai 2009, 15:57

Zitat von OPM 

die werfen mit geld ja nur so um sich. einen labbadia aus lev zu bekommen, egal wie
dem sein status dort ist erforder wohl doch nen dicken geldbeutel. 

Wenn Völler den wirklich gehen lässt würde ich ihm aber die Wolle abrasieren.

Beitrag von „InExtremo“ vom 14. Mai 2009, 16:05

Zitat von Chris 
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Weil wie bei uns keine spielerische Entwicklung zu sehen ist..

Spielerische Entwicklung hast du weder bei Köln, Gladbach oder Hoffenheim letztes Jahr
gesehen .Hoffenheim ist nur deswegen aufgestiegen weil sie sehr viel Geld investiert haben es
dürfte einmalig in der Geschichte in Liga 2 gewesen sein 20 Millionen Euro (0 40 millionen DM)
in einer Spielzeit zu investieren ).

Beitrag von „pedro“ vom 14. Mai 2009, 16:22

Wo soll bei Lautern ne spielerische Entwicklung herkommen? Ohne Kohle bekommt man halt
mal keine Ballkünstler. Die sind genauso pleite wie 60, da kamm man kaum richtig Qualität
einkaufen.
Außerdem war Lauter ja schon immer eher ne Kämpfertruppe.

Beitrag von „Maggi“ vom 15. Juni 2009, 23:51

http://www.bild.de/BILD/sport/…d-kein-neuer-spieler.html

Beitrag von „CM“ vom 16. Juni 2009, 14:49

Laut spox (jaja, ich weiß), die wiederum Bezug auf den Kölner Express (ja, weiß ich auch)
nehmen, wird Marco Kurz neuer FCK-Trainer. Heidewitzka.

http://www.spox.com/de/sport/f…-1-fc-kaiserslautern.html

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 16. Juni 2009, 14:52
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Naja. Die Jahre 2. Liga sind fest gesichert 

Beitrag von „Wesel“ vom 16. Juni 2009, 15:07

Jetzt wird da der Kurz als neuer Trainer gehandelt. Das wäre dann Kandidat 5 oder so, nachdem
bisher alle abgesagt haben. Geschieht ihnen Recht, nach der lächerlichen Aktion Sasic zu
feuern.

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 16. Juni 2009, 23:32

.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 17. Juni 2009, 01:19

Zitat von Wesel 

Jetzt wird da der Kurz als neuer Trainer gehandelt. Das wäre dann Kandidat 5 oder so,
nachdem bisher alle abgesagt haben. Geschieht ihnen Recht, nach der lächerlichen
Aktion Sasic zu feuern.

Exakt das gleiche werden sich die Lautern-Fans gedacht haben als der Club Meyer entließ und
TvH bekam.
Tja, das Schicksal ist ein Bumerang! 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Juni 2009, 09:57
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Zitat von KillerDriller 

Exakt das gleiche werden sich die Lautern-Fans gedacht haben als der Club Meyer
entließ und TvH bekam.
Tja, das Schicksal ist ein Bumerang! 

Beitrag von „Freesoul“ vom 18. Juni 2009, 15:31

Buchner macht den Anfang
Buchner ist beim FCK der erste Neuzugang für die Saison 2009/10. Der Linksfuß bestritt als
Innenverteidiger 20 Spiele für Burghausen.[...]
http://www.kicker.de/news/fuss…startseite/artikel/510302

Wacker verliert durch den ablösefreien (!) Abgang, dass vielleicht größte Talent des Kaders.

Beitrag von „Jochen“ vom 18. Juni 2009, 15:37

Marco Kurz neuer Trainer in Kaiserslautern

http://www.abendzeitung.de/ticker/113545

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 18. Juni 2009, 15:39

*RÜLPS*
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Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 2. November 2009, 22:33

der kurz  zu geil

Beitrag von „AlCapone“ vom 2. November 2009, 22:39

klär uns mal auf!

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 2. November 2009, 22:41

Zitat von AlCapone 

klär uns mal auf!

haste nicht seinen jubel nachm schlusspfiff gesehen? schön richtung stevic 

Beitrag von „AlCapone“ vom 2. November 2009, 23:12

Zitat von Eckfahnenhalter 

haste nicht seinen jubel nachm schlusspfiff gesehen? schön richtung stevic 

nein ...

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/674-1-fc-kaiserslautern/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/674-1-fc-kaiserslautern/


Beitrag von „hattrick“ vom 2. November 2009, 23:37

Zitat von Eckfahnenhalter 

der kurz  zu geil

Ich fands witzig.  Und bei der PK der Lienen beleidigt "Heute gebe ich dir nicht die Hand" 

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 3. November 2009, 10:24

Zitat von hattrick 

Ich fands witzig.  Und bei der PK der Lienen beleidigt "Heute gebe ich dir nicht die
Hand" 

okay die reaktion kann ich dann auch nachvollziehen...aber das ist einfach fußball: emotionen
pur...kann man dem kurz net verübeln 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 3. November 2009, 15:02

.

Beitrag von „Binoola“ vom 30. Dezember 2009, 13:08

Die Lauterer leihen (mit KO) Markus Steinhöfer von EI##### Frankfurt aus......  Mehr
muss man da nicht zu sagen
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Beitrag von „Berni“ vom 30. Dezember 2009, 15:07

da muß man eigentlich gar nichts zu sagen, hättest den bankdrücker (wenn überhaupt) von der
eintracht bei uns sehen wollen???

Beitrag von „Binoola“ vom 30. Dezember 2009, 15:51

Ja den hätte ich gerne hier gesehen! Unter Funkel in der letzten Saison war er unangefochtener
Leistungsträger und hat mit seinen gefährlichen satanrdsituation für sehr viel Furore gesorgt, er
ist nur ins zweite Glied gerückt, da Skibbe irgendwelche persönlichen Probleme mit ihm hatte.
Dass solch ein Spieler ablösefrei in die zweite Liga geht und wir wieder nach Spielern der
Kategorie Broich, Vranjes Ausschau halten.

Beitrag von „ClubChris“ vom 30. Dezember 2009, 17:21

Ich hätte ihn auch sehr gerne hier gehabt, bei Frankfurt hat er mir gut gefallen. Zudem kommt
er (ähnlich wie Görlitz) aus der Region und hat hier auch schon gespielt.

Es könnte aber auch sein, dass ihn die Eintracht gar nicht an uns ("Konkurrent") abgegeben
hätte.

Beitrag von „DerDarter“ vom 30. Dezember 2009, 17:38

Zitat von ClubChris 

Es könnte aber auch sein, dass ihn die Eintracht gar nicht an uns ("Konkurrent")
abgegeben hätte.
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Kann gar nicht sein, allein BA ist schuld 

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 2. Februar 2010, 16:19

de wit (22) hat sich zum dritten mal das kreuzband gerissen.
der kerl kann einem echt leid tun. halte ihn für einen sehr talentierten spieler!

Beitrag von „LionelHutz“ vom 4. Februar 2010, 19:05

http://www.kicker.de/news/fuss…eckzahlungen-leisten.html
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